

Eine Linde der Freundschaft

VEREINE KBV und Freundeskreis pflanzen Baum in Uttel

WITTMUND/PET – Wenn jedes Jahr zum Wittmunder Bürgermarkt die Klüterbahn des KBV „Einigkeit“ Uttel aufgestellt wird, messen sich Groß und Klein im Werfen der Boßelkugel. Alle Boßler des Vereins stehen drei Tage ehrenamtlich am Stand und spornen die Besucher mit guter Laune und Herzlichkeit an.

Eins zu Eins als Spende

Der Betrag, der pro Spiel erhoben wird, geht eins zu eins in eine Spendenbox. Und

diese Erlöse gehen seit fast 50 Jahren direkt vom KBV „Einigkeit Uttel“ an den Freundeskreis Schlosspark. Eine jahrzehntelange Freundschaft hat sich zwischen diesen Vereinen gebildet. Die ersten, die sich in den 1970er-Jahren zusammantaten, waren wohl Ur-Uttler Fidi Ihnen und einer der Gründer des Freundeskreises Schlosspark, Georg Arnz.

Eine Abordnung beider Vereine traf sich im Dezember, um die Freundschaft zu besiegeln. Zum 100-jährigen

Jubiläum des Boßelvereins schenkte der Freundeskreis einen Baum, der am Eingang Uttels platziert wurde.

Hundert Jahre blühen

„Es ist ein feierlicher Anlass“, sagte Freundeskreis-Schlosspark-Mitglied Harm-Dierk Wellmann. „Diese Winterlinde möge hundert Jahre blühen und wachsen wie euer Verein.“ KBV-Vorsitzender Helge Eilts dankte dem Freundeskreis für das Geschenk: „Es ist eine Freundschafts-Linde.“



Mitglieder des KBV „Einigkeit“ Uttel und des Freundeskreises Schlosspark trafen sich zur Baumpflanzung. BILD: GRITJE PETERS